165,98%



epende-

mos de la

agricul-

tura v es-

tamos

muv

conscientes de la crisis climática y

de la problemática que viven los

productores y, para enfrentarla, es

clave ir incorporando la sostenibili-

dad en todo el proceso. Eso nos llevó a firmar, en 2016, el primer Acuerdo

de Producción Limpia (APL) y bus-

car la certificación de empresa B.

Fue el inicio de un trabajo continuo.

El salto en sustentabilidad de la agroindustria

\$9.904.544

\$9.904.544

Ocupación:

Fecha

Vpe pág:

Vpe portada:

Vpe:

Durante los últimos 20 años, y a través de APLs, el sector elaborador de frutas y hortalizas ha incoporado cambios tecnológicos y de prácticas que ha llevado a que sus empresas hoy ahorren 55% de m3 de agua por tonelada de producto terminado, revaloricen el 90% de sus desechos y redujeran en cerca de 60% sus emisones de gases de efecto invernadero.

PATRICIA VILDÓSOLA ERRÁZURIZ

emisjones, o de un 55% de m3 de agua por tonelada de producto terminado, por mencionar algunos (ver infografía)

Y que, como dice Ximena Ruz, directora ejecutiva de la Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático, "es relevante en términos de sustentabilidad país. Ha puesto a Chile en los mercados más exigentes".

MÁS QUE NORMATIVAS

Fue en 2005, cuando el tema de la sostenibilidad recién se asomaba entre las exigencias productivas, que los socios de Chilealimentos, de del consejo asesor de Sugal Group.

